

Québec, le 20 octobre 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire du gouvernement  
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement  
Édifice Pamphile-Le May  
1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39  
1035, rue des Parlementaires  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

La présente fait suite au dépôt d'une pétition à l'Assemblée nationale par le député de La Peltrie le 16 septembre dernier, concernant les services de garde en milieu familial non régis.

À la suite de plusieurs événements qui ont fait craindre pour la santé et la sécurité des enfants dans des services de garde en milieu familial régis par la Loi sur les services de garde éducatifs à l'enfance (LSGÉE) et non régis par un bureau coordonnateur de la garde en milieu familial (dits « privés »), je me suis engagée publiquement à revoir et à resserrer les exigences en la matière.

Le mandat donné au ministère de la Famille (Ministère) est considérable. Le premier volet de ce mandat consiste en une révision des exigences actuelles en matière de sécurité dans les services de garde en milieu familial. Rappelons que ce réseau se compose de 15 000 responsables d'un service de garde et est fréquenté par plus de 91 000 enfants annuellement. Le second volet du mandat consiste quant à lui à la mise en place de nouvelles exigences spécifiques pour les prestataires d'un service de garde en milieu familial non régi en vertu du cadre légal et des normes existantes.

... 2

Considérant l'ampleur des travaux qu'une telle révision implique et l'importance de l'objectif poursuivi, les analyses et les consultations vont se poursuivre avec nos partenaires gouvernementaux et non gouvernementaux afin que des solutions adéquates et durables puissent être mises en œuvre.

Je pourrai ainsi proposer les meilleurs moyens à mettre en place pour concilier les attentes des parents en matière de sécurité et ceux des services de garde quant à la reconnaissance de leur qualité pour nous assurer que chaque enfant, chaque famille, puisse bénéficier d'un service à la hauteur de leurs attentes.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Francine Charbonneau', with a long horizontal flourish extending to the right.

Francine Charbonneau